

Lebenslauf

Ich wurde als drittes von vier Kindern des Arztehepaares Drs. Hans Burkhardt und Ruth Burkhardt geb. Ramshorn am 2.6.1952 in Mölkau bei Leipzig geboren.

Von 1959 bis 1971 absolvierte ich meine Schulzeit in Leipzig.

Nach dem Abitur leistete ich ein praktisches Jahr im Anatomischen Institut der Universität Leipzig ab.

Von 1972 bis 1978 Studium an der Karl-Marx-Universität Leipzig.

Am 1.9. 1979 erhielt ich die ärztliche Approbation. Im gleichen Jahr verteidigte ich erfolgreich meine Diplomarbeit über den Morbus Meniere an der HNO-Fakultät der Universität Leipzig.

1979 Beginn der Facharztausbildung für Innere Medizin im Klinikum Berlin Buch an der Rheumatologischen Klinik. Im Dezember 1988 erhielt ich die staatliche Anerkennung zum Facharzt für Innere Medizin.

Danach arbeitete ich in der kardiologischen Fachambulanz im Klinikum Berlin Buch und profilierte mich auf diesem Fachgebiet.

Seit 1991 bin ich in einer Praxisgemeinschaft für Innere Medizin gemeinsam mit meinem Ehemann Dr. Andreas Benedix niedergelassen.

Danksagung

An dieser Stelle möchte ich mich bei Herrn Professor Dr. Lohmann für die Überlassung des Themas und die stetige Unterstützung sowie das Interesse bei der Erstellung der Arbeit bedanken.

Ein ganz besonderer Dank gilt meinem Ehemann, der mich in meinem Wunsch zu promovieren, jederzeit unterstützte.